
保護者の皆様  

         令和 4 年 7 月 日 
               広島市立千田小学校 

ＰＴＡ会長 佐々木 越人 
    （担当：副会長 山岸 知子) 

 
＜ＰＴＡ会長挨拶＞ 

7 月 1 日開催された地区懇談会にご出席を頂きありがとうございました。3 年ぶりの開催でいろいろ課題も見

受けられましたが、地域の方と学校を結ぶ大切な親睦の場として、とても有意義な時間をもって頂けたのではな

いかと思います。校外育成部の方々には、今回資料の見直しを始め準備にご尽力いただきました。この成果は、

次年度に向けて大きな財産になると思います。関わっていただいた全ての方々に感謝申し上げます。 
早いもので、もうすぐ夏休みを迎えます。次回の常任委員会まで少し間が空きますが、各部長の方々には議題

や問題点がありましたら、抱え込まず情報を共有してください。引き続きよろしくお願いいたします。 
 
＜校長挨拶＞ 
教職員もほぼ半数以上地区懇談会が初めてした。うまくお答えが出来なかった点があったと思います。気づい

た点がありましたらご連絡ください。 
熱中症対策として、WBGT 計測器(湿球黒球温度指数 暑さ指数)を使用しています。WBGT 計測器で、３１を

超えたら屋外の運動は禁止、体育館ですが体育は禁止、屋外での運動時はマスクを外す（個々に応じて）、水分

補給を促すなど取り組んでいます。コロナ対策についても引き続き感染防止に努めていきます。無事に夏休みを

迎えられたらと思います。 
広島市全体で、夏休み中にタブレットを使用した家庭学習をという取り組みがあり、本校でもタブレットを持

ち帰り、2 年生以上は家庭学習をしてもらいます。お手数をお掛けしますが、ご協力をお願い申し上げます。 
 
＜教頭報告＞ 
・地区懇談会 
 地区懇談会初めて参加し、良い体験ができました。今後は、新たな方向で改善していけたらと思います。    
・野外活動 
 5 年生が 7 月 25～26 日に江田島へ野外活動に行きます。7 月 1 日説明会を行い、現在準備を進めています。 
・改装工事 
トイレ工事は、本館は夏休み前までには終了予定です。 北校舎は、夏休み期間中に工事開始します。 
家庭科教室は、夏休み期間中に工事を行います。 

 
☆会長報告 
・6/17 千田学区社会福祉協議会出席 
・6/28 国泰寺中学校区ふれあい活動推進協議会出席 
・7/13 千田小学校運営協議会出席予定 
・7/21 セーフティパトロール隊役員会出席予定 
・8/21 中区ＰＴＡ連合会親善スポーツ大会参加予定 
 
☆副会長報告 
・6/28 国泰寺中学校区ふれあい活動推進協議会出席 
・6/29 第１回中区家庭教育委員会出席 
 
☆各部報告 
【教育活動部】 
・定点パトロール当番表の印刷及び配布 
 
 



【編集部】 

・ホームページ→ 夏休み前までには完成予定 

・かわらばん→ 7月中旬発行予定 

 

【校外育成部】 

・セーフティパトロール隊加入申し込みのお手紙配布完了 

・7/1 地区懇談会開催 

・7/6 地区懇談会議事録回収→ 夏休み前までには報告書配布予定 

 

【ゆめスコ実行委員会】 

・地域の関わり方について、検討中。 

・児童イベントは、製作・ビンゴ大会・くじ引き実施予定 

・部員にイベント内容説明し、製作案を募集。 

 

〈協議事項〉   

◎地区懇談会報告 

コロナにより 3年ぶりの開催となりました。校外育成部役員も初めての経験で、従来と違う取り組みでの開催

となりました。今後は議事録回収し、良い点、改善点を検討し、マニュアルを作成していきます。 

（良い点） 

・挨拶をモニターにすることにより、体育館から移動せず各町別に教室で行えた。 

・動画を流すことで、スムーズに進行することができた。 

（改善点） 

・校外育成部役員が受付するため開催時間に遅れが発生した。また、個人情報の観点から、今後は町別に教室で

受付をしてはどうか。 

・開催時間に遅れた方をどう誘導するか。 

・閉会後、クラブ活動の帰宅時間と重なり駐輪場が混雑した。 

・開催時期の検討（季節を考慮）。 

・動画モニターの修正が必要（映像時間の短縮等）。 

 

◎ＰＴＡホームページについて 

・各部より情報集約して現在最終調整中です。シンプルで分かりやすいホームページに仕上がっています。 

・かわらばんにホームページのＱＲコードを掲載する予定。 

 

◎ゆめスコ 2022 について 

・児童イベントは 1時間程度の予定。 

・製作に関して部員に案をとり現在検討中。 

 

◎参観懇談会について 

9 月 7日、13 日、それぞれの学年参観後、教育活動部新ＰＴＣ企画として懇談会を開催します。各学年別にテ

ーマを決め、担任の先生も交え、意見交換を行います。夏休み前に案内プリント配布予定。 

 

◎その他 

中区家庭教育委員会参加報告 

・以前は「母親委員会」でしたが、父親も参加してもいいのではないかとの意見が有り、名称を「中区家庭教育

委員会」に変更されました。 

・中区家庭教育委員会は、中区小中学校のＰＴＡ役員が参加し、イベント・セミナーなど開催しながら、情報交

換を行う場です。 

・各学校プール開放中止。ＰＴＡ会費の運営内容などの報告がありました。 

 

＊次回常任委員会開催日：9月 1日 


